

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL

Centenaire fêtée dans la joie

C'est entourée des autres résidents de l'EMS Les Fontenayes, à Saint-Imier, de sa famille et des représentants de la Municipalité qu'Odette Vuilleumier a fêté ses 100 ans le 23 août dernier.



Corentin Jeanneret et Annick Chatelain entourent Odette Vuilleumier.

A l'occasion du goûter animé par un homme-orchestre, elle a reçu la visite du maire Corentin Jeanneret, accompagné d'Annick Chatelain, chancelière municipale. Les représentants des autorités lui ont remis le traditionnel bouquet aux couleurs imériennes ainsi qu'un présent à la hauteur de l'événement.

Née Cattin, Odette Vuilleumier a vu le jour le 23 août 1924. Elle a fait la connaissance de son futur mari, Charles Vuilleumier, aux Franches-Montagnes : ils se sont mariés aux Breuleux, en 1943. De leur union sont nés deux garçons, Michel et Bernard. La famille

s'établit à Saint-Imier en 1947 et devient propriétaire d'une petite entreprise de polissage dans le domaine horloger. Odette Vuilleumier est en charge de l'administration. Après la vente de l'entreprise familiale dans les années 70, elle travaille au sein d'entreprises horlogères jusqu'à l'âge de la retraite.

Le maire Corentin Jeanneret a souligné l'honneur de la commune de compter une centenaire de plus parmi ses habitants. Il a également tenu à exprimer toute sa gratitude au personnel soignant qui encadre Odette Vuilleumier depuis plusieurs années et lui apporte quotidiennement l'énergie nécessaire pour affronter les aléas de la vie. (cm)

Naturalisations accordées

Au terme de la procédure légale, plusieurs personnes se sont vu remettre le passeport rouge à croix blanche : Barbara Bonacci, Catherine Collette, Adine Kimani et Anis Darraji.

Deux étapes essentielles ont jalonné leur demande de naturalisation. Tout d'abord le Conseil municipal de Saint-Imier leur a octroyé le droit de cité communal sur la base, notamment, du rapport d'audition. Puis, la Confédération a mis un point final à la procédure en décidant de les compter parmi ses ressortissants.

Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à ces nouveaux concitoyens. (cm)

Les Imériennes

La quatrième édition, c'est le week-end prochain !

La Rue du Temple promet d'être animée les 6 et 7 septembre prochains. En effet, la prochaine édition des Imériennes se tiendra le vendredi de 17h00 à 23h30 et le samedi, de 9h00 à 16h00.

Au menu : afterwork et concerts le vendredi soir, marché des commerçants locaux, cours de fitness, concerts et animations pour les enfants le samedi. La restauration est assurée par la team du 12 et le club des patineurs de Saint-Imier.

Le Conseil municipal invite chaleureusement la population à participer à cette manifestation, qui vise à promouvoir le commerce local et à dynamiser la localité. Venez nombreuses et nombreux. (cm)



LA MUNICIPALITÉ DE SAINT-IMIER VOUS PROPOSE

LES IMÉRIENNES, 4ÈME EDITION

6-7 SEPTEMBRE, RUE DU TEMPLE

VENDREDI 6 SEPTEMBRE - AFTERWORK DE 17H00 À 23H30

20H00 CONCERT DE "TIZA BROWN", SOUL FUNK

21H30 CONCERT DE "CRYSTAL OR", ROCK

SAMEDI 7 SEPTEMBRE - MARCHÉ DE 9H00 À 16H00

ASTRIA INFORMATIQUE SÀRL

LUMIMÉNAGERS SÀRL

TOF SPORTS

PHARMACIEPLUS DU VALLON

CCL

KIWANIS ERGUËL

MIA (MAISON D'ICI ET D'AILLEURS)

MÀYÀ CAFÉ BOUTIQUE SÀRL

DISTILLERIE DU VALLON

ATELIER DU CORPS

BABYDOLL

ASSOCIATION FESTIVALL

PRÉLUDE SA

ANIMATIONS DU SAMEDI

FITNESS ENERGY, DÈS 10H00

FSG, PARCOURS POUR LES ENFANTS, DÈS 10H00

1001 NOTES, DÈS 11H15

CONCERT ENSEMBLE POPAZA, DÈS 12H45 (OFFERT PAR LE CCL)

CHÂTEAU CONFLABLE, DÈS 14H00 (EJE)

RESTAURATION DU WEEK-END

CLUB DES PATINEURS SAINT-IMIER

TEAM DU 12



Saint-Imier, le 27 août 2024